



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL OCTUBRE 23 DE 2010 - 63
colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

DIA INTERNACIONAL DEL AGUA.

El sábado 9 de Octubre se conmemoró el DIA Internacional del Agua, pero la actualización del POS, el estudio de las normas que "atentan contra la salud", la ley de Talento Humano y y proyecto de ley estatutaria muchas otros tópicos mas, no permitieron que le dedicáramos algunas frases a recordar esta fecha. Por eso, así sea tardíamente, por ser este un tema de salud pública ,transcribimos una información aparecida en El Tiempo el día 8 de Octubre con el título-

618 MUNICIPIOS SE RELAJAN DE EXAMEN DE AGUA

“En mas de la mitad del país los colombianos consumen agua con cloro residual y con bacterias E. Coli” según “la Defensoría del Pueblo en su informe 2009 sobre la calidad del agua”.

SIN APARENTE SOLUCION.

“La democracia en América Latina afronta dos amenazas. La primera es la autocracia un peligro que nos regresa a la época de los caudillos que emergieron de las guerras de la Independencia. El segundo, es la incompetencia de quienes la representan. Aun en países en los cuales se respeta la separación de los poderes, a menudo las instituciones desempeñan un pobre papel en la salvaguardia de las leyes y en la defensa de los derechos y libertades de los ciudadanos”. (The Economist Septiembre 11-17 de 2010.)

EL RESURGIMIENTO DE LA SALMONELLA

De esta manera hace unas semanas The Economist-Septiembre 4 de 2010- informaba sobre la aparición de un brote de la enfermedad causada por esta bacteria y refería como durante los meses de Mayo a Julio de este año, 2000 casos se habían diagnosticado de este infeción adquirida por la ingesta de huevo, probablemente derivados del Estado de IOWA el mayor productor de este alimento y decía que “el sistema alimenticio americano había evolucionado rápidamente pero que las regulaciones no”.

Quizá no se nos de por importar nuevamente esta enfermedad, como lo hemos hecho con tantas otras, sin que nos lo propongamos.

CADENA DE CUSTODIA SOBRE EVIDENCIAS DIGITALES.

Para estar “in” nos ha parecido conveniente reproducir apartes de este artículo extraídos de AMBITO JURÍDICO- 20 DE Septiembre al 3 de Octubre de 2010.

“La cadena de custodia puede ser iniciada por particulares siempre que cuenten con los medios tecnológicos y tomen las medidas inmediatas, con equipo idóneo y soporte legal especializado

Deberá regirse por los manuales vigentes y aplicar los controles técnicos existentes que garanticen la transparencia de la evidencia. Deberá hacerse sobre los archivos con estampa cronológica de fecha y hora y no sobre los medios de almacenamiento de ellos.

Puede usarse una técnica llamada estampa HASH- Wikipedia.

TITULARES

Tomados de Ámbito Jurídico 4 al 17 de Octubre de 2010.

GIROS INTERNACIONALES NO GENERAN IVA.

BANCOS PUEDEN FIJAR LIBREMENTE TASAS DE INTERES

AVISO

Se invita a los estudiantes y profesionales de la medicina a la charla que dictará el Dr. Jorge Humberto Galvis Cote el martes 26 de octubre a las 7 Pm sobre EL EJERCICIO DE LA PROFESIÓN MEDICA DESDE LA PERSPECTIVA CONSTITUCIONAL, en el salón de Audiencias de la Universidad Autónoma de Bucaramanga.

